



Pobladores se manifestaron al exterior del TEPJF en Toluca y pintaron la fachada. M. RODRÍGUEZ

## Vandalizan tribunales por el fallo en el caso de Ocuilan

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

Pobladores del municipio de Ocuilan se manifestaron al exterior de las instalaciones de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la capital del Estado de México, en señal de protesta por la sentencia que ordenó que la presidencia de ese municipio fuera encabezada por el primer regidor, a pesar de

que minutos antes había tomado el cargo el presidente municipal sustituto, Wilfrido Pérez Segura.

Cerca de las 13:00 horas del viernes, pobladores se concentraron en las instalaciones de la autoridad electoral, ubicadas en la calle José María Morelos, al sur de la capital mexicana.

Ahí los inconformes lanzaron algunas consignas en contra de los magistrados y también manifestaron su malestar por la

decisión de este tribunal. En diciembre del año pasado el alcalde titular, Emilio "N" fue impedido para tomar el cargo luego de que fuera detenido por su presunta participación en el delito de privación ilegal de la libertad.

Desde entonces, la gobernabilidad ha pasado en manos de distintos actores. Este viernes unos 30 pobladores se manifestaron al exterior del tribunal en Toluca y pintaron la fachada. —

ANTE LA INGOBERNABILIDAD

# Se manifestaron vecinos de Ocuilan

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**Acudieron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial para demandar servicios públicos y realizar obras**

**A**nte la ingobernabilidad que prevalece en el municipio de Ocuilan, habitantes de este municipio se manifestaron frente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Debido a su molestia, porque, aseguran, su municipio se encuentra sumergido en diferentes problemáticas que siguen sin ser atendidas, como la carencia de seguridad, servicios públicos y realización de obras, los ciudadanos tomaron un carril de la calle Morelos.

"En nuestro ayuntamiento, lamentablemente prevalece la ingobernabilidad. Durante un año hemos estado viviendo en un estado de indefinición de carácter Constitucional, por el tema de que no se ponen de acuerdo las diversas instancias del Tribunal Electoral", señalaron.

Cabe mencionar que el alcalde electo del municipio de Ocuilan, Emilio Arriaga, se encuentra preso en el penal de Tenancingo, acusado de la privación ilegal de la libertad en agravio de un adversario político, pero esta en busca recuperar su libertad bajo la figura de la suspensión de proceso a prueba.

Por lo anterior, el edil fue ingresado al Centro Penitenciario y de Reinserción So-



LUIS RODRÍGUEZ

**Vecinos de Ocuilan manifestaron su molestia ante la ingobernabilidad.**

**Nuestro municipio no se vende y es necesario que sigamos levantando la voz, porque ya no podemos seguir con rezagos.**

cial de Tenancingo y el 21 de diciembre fue vinculado a proceso.

Mientras que en abril de este año magistrados del Poder Judicial mexiquense negaron la suspensión condicional y ratificaron la vinculación a proceso; por lo cual sigue en prisión.

Al respecto, el TEEM consideró que en

tanto no se dicte un fallo absolutorio a su favor, o se determine de manera previa la posibilidad de seguir el juicio en libertad, las personas privadas de su libertad se encuentran imposibilitadas para ejercer, entre otros derechos, los político-electorales de ser votados y de ejercicio y desempeño del cargo.

"En nuestro municipio están nombrando alcaldes por ministerio de ley. Aquí no tenemos candidaturas porque el tiempo para ello ya pasó, y lo conveniente sería que se quedara Wilfrido Pérez, como edil suplente", externaron.

Aclararon que su presencia no obedece a intereses de ningún determinado grupo político, sino porque en realidad les preocupa su municipio, así como las 44 delegaciones que lo conforman.